

Cámara E. U. a favor de aumento gasolina

Washington, agosto 1º (AP). (Por James Gerstenzang). El presidente Jimmy Carter recordó hoy con toda seriedad a la Cámara de Representantes la forma que quiere que tome su programa sobre energía y dijo que apoyaría la propuesta cameral de un aumento de cinco centavos por galón en el impuesto federal a la gasolina.

Al iniciar la Cámara de Representantes lo que un vocero de Carter calificó de "semana crucial" de trabajo sobre el programa de energía del presidente, el mandatario ex-

pidió una declaración de dos páginas elogian-do el trabajo anterior sobre energía y men-cionando cinco puntos que considera críticos.

Al mismo tiempo, el secretario de prensa de la Casa Blanca Jody Powell dijo que Carter no tiene planes para reforzar su progra-ma de energía en el futuro próximo. Pero Powell dijo que la administración y el Con-greso lo revisarán de vez en vez para hacer "mejoras o modificaciones, dependiendo de su punto de vista".

A la cabeza de la lista de cinco puntos del
Pasa a la página 11

Problema de palestinos podría obstaculizar reunión Levante

Alejandro, agosto 1º (Latin-Reuters). (Por Ahmed Shawki). El secretario de Estado Cyrus Vance arribó hoy aquí para exponer al presidente egipcio Anwar Sadat un plan estadounidense dirigido a reactivar la conferencia de paz árabe-israelí en Ginebra. El problema de la representa-ción palestina en Ginebra será, se descuenta, el dominante en la entrevista Vance-Sadat. El

Evening Standard de Londres pu-blicó hoy un informe fechado en Washington, según el cual los Estados Unidos apoyan un plan sobre participación de la Organi-zación para la Liberación de Palestina (OLP) en la conferen-cia de Ginebra, a cambio de que ésta reconozca el derecho a la existencia del Estado de Israel.

No hay indicios de que la OLP haya modificado su tradicional posición contraria a un arreglo

de este tipo y por su parte el mandatario egipcio ha dicho que el reconocimiento debería ser mutuo.

Puntos esenciales

El influyente diario cairota Al-Gomhouriya dijo que la reunión Vance-Sadat girará en torno de cuatro puntos esenciales.

Son la retirada israelí de to-
Pasa a la página 27

Ganancia fraccional en Bolsa de Valores

Nueva York, 1o. (AP). El merca-do logró obtener hoy ganancias fraccionales en un intento por re-ponerse de las bruscas declina-ciones de la semana pasada.

Las transacciones fueron escasa-s.

Los analistas dijeron que la rela-tiva estabilidad del mercado el
Pasa a la página 26

Premier de Turquía logra voto para su gobierno de derecha

Angora, agosto 1º (Latin-Reuters). (Por David Laulich). El primer ministro, Suleyman Demirel, logró hoy el voto de confianza del Parlamento para su gobierno de derecha, y con ello concluyó la crisis del gobierno que padeció Turquía por dos meses. Partidarios del gobierno sostuvieron incidentes con la policía en las galerías, y provocaron un receso de 15 minutos, luego que la Asam-blea Nacional hubo respaldado al gobierno de coalición de tres par-tidos por 229 votos contra 219.

Demirel gobernó el país duran-te 26 meses, hasta las elecciones del 5 de junio, en que triunfó, aunque sin lograr mayoría absoluta, el Partido Popular Republica-no, encabezado por Bulent Ecevit, cuya propuesta de gabinete fue

rechazada por el Parlamento.

La coalición que ahora se ha re-novado se paralizó por divisiones internas durante su gobierno, y no pudo soportar la situación de crisis económica, que desembarcó en la suspensión de importaciones, ni la violencia política.

Pero a pesar de su anterior fra-
Pasa a la página 39



"HIJO DE SAM". Nueva York, agosto 1o. (AP). Bosquejo reali-zado por un dibujante de la poli-cía de Nueva York, del asesino autodenominado "Hijo de Sam", quien mató anteaer a una pareja de enamorados, en Brooklyn.



ESTACION INUNDADA. Aldorf, Suiza agosto 1º (AP). La estación central ferroviaria de Aldorf, capital del cantón de Uri, aparece aquí inundada tras las lluvias torrenciales de hoy. El mal tiempo inte-

rumpió el servicio eléctrico y de trenes a grandes extensiones de Suiza y dejó varados a muchos auto-movilistas.



PRIMER DIA. Cowes, agosto 1º (AP). Con refrescos en la mano y en bikini, Christa Hurst (a la izquierda), de Alemania y Anita Rossa, de Inglaterra, en un yate frente a la costa de Cowes, Isla de Wight, para ver el primer día de la regata anual Cowes

Bajos ingresos de artistas en varios países preocupa a OIT

Ginebra, agosto 1º (AP). (Por Dorian Falk). El pro-medio de ingresos del artista es en muchos países signifi-cativamente inferior al de otros miembros de la fuerza labo-ral, y en particular los artistas interpretativos resultan escasos y mal pagados, dijo hoy la Organización Interna-cional del Trabajo (OIT). La retribución del artista es baja, y sus ingresos se ven reducidos además por la irregularidad de su trabajo, la falta de empleo, la inadecuada protección de una propiedad intelectual y por in-justicias tributarias como es el tratar los ingresos derivados du-rante un año de la venta de un

Guatemala decidida a que se respeten derechos de Belice

Montevideo, agosto 1º (AP). El vicepresidente de Gua-temala, Mario Sandoval Alarcón, que se encuentra en esta capital desde ayer, dijo al diario "La Mañana" que "nuestro gobierno está decidido a que se respeten los derechos de Belice por los medios que sean necesarios, incluso la guerra", con Gran Bretaña. Sandoval Alarcón llegó para informar al gobierno uruguayo acerca de la situación del territorio de Belice hoy el diario, Sandoval Alarcón y el difiendo que mantiene Gua-dijo que el difiendo "deberá temala con Gran Bretaña por su quedar indefectiblemente solu-ción. En declaraciones que publica
Pasa a la página 37

Preocupa a E. U. situación de derechos humanos en Chile

Washington, agosto 1º (AP). (Por George Gedda). El Departamento de Estado rechazó hoy sugerencias de que ha suavizado su oposición a la junta militar chilena y ex-presó su profunda preocupación por lo que calificó de con-tinuadas violaciones de los derechos humanos en ese país. "Continuamos muy preocupados por la situación de los dere-chos humanos en Chile", dijo el vocero del Departamento John Trattner. Añadió que los funcio-narios norteamericanos han trata-do el tema en sus conversaciones con las autoridades chilenas. Dijo que la preocupación nortea-mericana se basa en la conti-nuación del estado de sitio en Chile, en la ausencia de un pro-pon
Pasa a la página 26

al cerrar la edición